

D' Aubuisson:

## Duarte no Debe Llamar Comandantes a Terroristas

Duarte no debe llamar "comandantes" a algunos terroristas, según comentó el Mayor Roberto D'Aubuisson, en un programa de televisión. Dijo que en vez de "comandantes" debe llamarse "picuacacos", de acuerdo al "caló" salvadoreño.

Al mismo tiempo dijo que el FDR debe participar en las próximas elecciones de diputados como partido

político.

D'Aubuisson, Secretario General del Partido Alianza Republicana (ARENA), manifestó que su fracción hizo tal solicitud el 9 de junio de 1982, cuando ARENA propuso un plan de paz por medio de un anteproyecto de ley que entregaron al Gobierno de aquella época. Dijo que era un proyecto para buscar un camino más directo hacia

la paz. Señaló que ARENA proponía la creación de una Comisión de Paz que comenzara a buscar los mecanismos para que los subversivos compren-

—Favor pase a la pagina 49.

## DUA Amplía Vía al Puerto de La Libertad

Trabajos para ampliar la intersección de la carretera a Santa Tecla con la vía al Puerto de La Libertad, realiza la Dirección de Urbanismo y Arquitectura.

Se informa que esto dará mayor fluidez al tráfico automotor, en ese sector, que en los fines de semana y en temporada de vacaciones, congestiona la circulación vehicular.

La obra consiste en la construcción de más carriles y será finalizada en la

—Favor pase a la pagina 17.

## Duelo en San Miguel por Muerte Cnel. Monterrosa

SAN MIGUEL. — (Mauricio Zelaya, Corresponsal). — Un llamamiento a todo el comercio para que cierre sus puertas y este día, se manifieste el duelo de los miguelenses por la irreparable pérdida sufrida en esa zona, con la muerte accidental del coronel Domingo Monterrosa, comandante de la Tercera Brigada, ha hecho el Comité Cívico Local.

El Comité fue creado precisamente por el coronel Monterrosa para exaltar los valores cívicos y cooperar con las causas

nobles.

Hoy viernes se realizará en San Salvador el sepelio del coronel Monterrosa y los miguelenses, como no pueden estar presentes, realizarán, bajo la coordinación del Comité, una manifestación de duelo en la entrada de la Catedral Basílica de Nuestra Señora de la Paz y después concurrirán a una misa por el descanso del alma del apreciable militar que tan grandes recuerdos dejó aquí.

"Este homenaje, dijo un

—Favor pase a la pagina 17.

## Por Seguridad Cierran las Escuelas Desde Hoy

Como una medida de seguridad, los maestros ya no se presentarán a las escuelas a apartir de hoy, hasta el día que señalen para la entrega de notas y certificados a los alumnos, según se informó en los centros educativos que fueron consultados por nuestros redactores.

Los padres de familia se encontraban preocupados porque los niños llevaron el recado de que los profesores se iban a llevar las notas de los exámenes finales a sus casas y no las entregarían hasta que las autoridades de Educación resuelvan las peticiones que ha presentado ANDES.

Sin embargo, los maestros consultados en el área metropolitana dijeron que

la medida adoptada es diferente y que la ponen en práctica por seguridad, en vista de que han recibido amenazas por no apoyar las actividades de ANDES.

Un maestro dijo que los niños no deben resultar perjudicados al no recibir sus notas finales y por esa razón cada profesor se llevará las papeletas para calificarlas y entregar los certificados a los que aprueben el grado, en un día determinado.



**SEGURIDAD.** — El gobierno debe propiciar un clima de empresa- ridad para el empresario, a fin de lograr la recuperación económica, dice el Lic. Juan Vicente Maldonado.

## PROCAÑA Preocupada por Precios al Productor

La Asociación de Productores de Caña de Azúcar (PROCAÑA), se encuentra sumamente preocupada, ya que están en la víspera de la siembra de caña y no se han hecho públicos los precios que se pagarán al productor de caña de azúcar por la tonelada, para la zafra 1985/86; esto es verdaderamente desestimulante y debe preocupar a todos los salvadoreños, ya que anualmente deben renovarse más o menos 13.000 manzanas; si esto no se hace puede faltar el azúcar en la mesa de los salvadoreños; la otra alternativa sería importar azúcar y esto la convertiría en

—Favor pase a la pagina 19.



**TRES MESES DE VIDA.** — El niño Melvin Antonio Belloso de 3 años, urge de una operación de "corazón abierto". Sus padres Griselda Alfaro de Belloso y José Antonio Belloso hacen un llamado a clubes de servicio o personas altruistas, pues la operación se puede hacer sólo en los Estados Unidos. Los médicos que atienden a Melvin Antonio le dan tres meses de vida si no se hace la operación.



**300 MILLONES EN PERDIDA.** — Los transportistas han tenido fuertes pérdidas por los ataques del terrorismo y la intransigencia de las compañías navieras de no aumentarles el pago de flete, dicen los directivos de la Asociación Salvadoreña de Empresarios de Carga, ASETCA. Señalan que los terroristas continúan incendiando los trailers y que los vehículos no están asegurados. De izquierda a derecha, Mauricio Santamaría, Luis Alfaro, Julio César Alvarado y Mario Castellón.

Lic. Maldonado:

## Sin Seguridad no Habrá Reactivación Económica

Mientras el Gobierno no dé a la libre empresa salvadoreña, un clima de seguridad y estabilidad, no habrá en El Salvador la ansiada reactivación económica, afirma el Lic. Johnny Maldonado.

Agrega que aunque venga la ayuda económica del exterior y haya esfuerzo constante de la libre iniciativa y del pueblo, por buscar la recuperación económica, ésta no se logrará si el gobierno de

Duarte no da pleno apoyo al empresario salvadoreño.

Nada podrá hacerse aquí en lo que se refiere a recuperar al país, de la

crisis económica que vive, si no se establece el verdadero clima de seguridad y estabilidad estatal. Los

—Favor pase a la pagina 38.

## Concierto hoy a Beneficio de los Niños

Este día se efectuará en el Teatro Nacional el concierto de clausura de la Temporada Sinfónica, dedicado al 39º aniversario de las Naciones Unidas.

Este concierto estará bajo la dirección del maestro Gilberto Orellana h., director de la Orquesta Sinfónica. El solista Edgar Carias, interpretará al piano el "Concierto Fantasia", de Schubert-Liszt. Pablo Luis Méndez, interpretará el "Concierto para violín y orquesta", de Mendelssohn.

Carias hizo sus primeros estudios en la Academia "Doña Victoria v. de Aranz" —Favor pase a la pagina 38.

## Datos Biográficos de Oficiales que Perecieron

Todos los oficiales que perecieron en el accidente aéreo del martes tenían una excelente hoja de servicios y eran reconocidos por sus conocimientos y experiencia en la guerra contra los terroristas.

El Tte. Coronel Domingo Monterrosa Barrios nació en Berlín el 4 de agosto de 1940.

Ascendió a Sub-Tte. el 12 de noviembre de 1963, a Tte. Cnel. el 31 de diciembre de 1980. Entre los cargos que desempeñó están los siguientes: fue Comandante de Sección, Comandante de Compañía de cadetes, Comandante de Escauadrón, Director de la

—Favor pase a la pagina 40.

## Terroristas Siguen Quemando Vehículos

Millonarias son las pérdidas que han tenido los transportistas por los ataques del terrorismo y la intransigencia de las compañías navieras de no aumentarles el pago por el servicio de flete, declaran directivos de la Asociación Salvadoreña de Empresarios del Transporte de Carga, ASETCA.

Los conductores de trailers han solicitado un pequeño aumento a las compañías navieras que

operan en el Puerto Santo Tomás de Castilla en Guatemala, por la carga que traen y llevan de El Salvador, argumentando que los pagos por flete que están en vigencia no compensan los gastos que tienen que hacer para mantener cada vehículo.

Las compañías navieras ya tienen en su poder un estudio sobre el aumento propuesto por los trailers.

—Favor pase a la pagina 25.

## De 853 Millones Deuda Sube a 3 Mil Millones

De 853 millones 200 mil colones en 1979, la deuda pública subió a 3 mil 455 millones 800 mil colones en 1983, según el informe presentado por el Ministerio de Hacienda a la Asamblea Legislativa.

En el párrafo que se refiere a la deuda pública del Gobierno Central, el Ministerio de Hacienda dice: "Saldo de la Deuda Pública. El deterioro de la economía nacional derivado de factores internos y externos, continúa afectando

las recaudaciones fiscales. La disminución de los ingresos en los últimos cuatro años ha contribuido en parte a los persistentes déficits fiscales. Al contrario de los ingresos, el gasto público aumenta cada año, debido a ingentes necesidades públicas que demandan su atención. El desequilibrio de los ingresos y los gastos se manifiestan como antes se mencionó, en crecientes déficits fiscales."

recta del Gobierno Central (millones de colones) 1979. Deuda interna: 202.1. Deuda externa: 651.1. Total: 853.2.

1980: Deuda interna: 541.2. Deuda Externa: 852.9. Total: 1.394.1.

1981: Deuda interna: 1.137.1. Deuda externa: 1.115.5. Total: 2.252.6.

1982: Deuda interna: 1.610.2. Deuda externa: 1.217.6. Total: 2.827.8.

1983: Deuda interna: 1.900.5. Deuda externa: 1.555.3. Total: 3.455.8."

"Saldo de la deuda di-